

Dupla cubana da otro sólido paso en busca de su clasificación olímpica



Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo

La Habana, 26 abr (RHC).- La dupla cubana de Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo logró dos victorias, lideró su grupo en el Challenge del ProTour Mundial de voleibol de playa de Xiamen, China, y pasó al lugar 17 en el ranking

provisional olímpico.

En el primer partido se vieron obligados a jugar tres tres ante el dúo de los hermanos franceses de Calvin Aye y Quincy Aye, golpeados por el largo viaje desde México, donde hicieron historia al ganar su primera medalla en un evento Elite 16 del circuito mundial.

A segunda hora dispusieron por no presentación de la fuerte dupla brasileña de Solberg y Guto, para avanzar a la fase de octavos de final.

Tras los dos triunfos, los alumnos de Francisco Alvarez Cutiño sumaron otros 460 puntos en el ranking olímpico y desplazaron del puesto 17 – último que otorga boleto por ranking a París-2024 – a los primos chilenos Grimalt, publicó el portal especializado Cubansp1ke.

Los cubanos se encontraban a 100 unidades de los chilenos antes del torneo de China.

La actual va siendo por mucho la mejor temporada de la dupla del voli cubano, con tres medallas en el Circuito Mundial, una de ellas en una lid del máximo nivel con victorias ante varios de los mejores del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/353249-dupla-cubana-da-otro-solido-paso-en-busca-de-su-clasificacion-olimpica>



Radio Habana Cuba